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Ente Porto, il bilancio chiude in attivo e partono i lavori

 Comincerà a marzo la costruzione del braccio sul lato nord
 Costerà 4 milioni ed eviterà l’insabbiamento dei fondali

 GIULIANOVA L’Ente porto chiude il bilancio in attivo e il presidente Paolo Vasanella preannuncia
l’inizio, a marzo, dei lavori per la costruzione del nuovo braccio portuale, per un intervento dal costo di 4
milioni e 300 mila euro finanziati con i fondi Par-Fas. Le operazioni per la costruzione del nuovo braccio
consisteranno nella posa in opera di enormi massi che formeranno una mezzaluna di 14 metri di altezza e
450 metri di lunghezza. La Regione Abruzzo, rappresentato nell’ assemblea di mercoledì pomeriggio con
gli altri enti soci, dall’assessore Dino Pepe, essendo l’ente appaltatore, finanzierà l’inizio dei lavori con il
10 per cento della somma totale, all’incirca 500 mila euro (somma che la Regione poi riprenderà
attingendo dai fondi Par-Fas), che garantiranno appunto le spese iniziali. Il braccio convergente, che verrà
realizzato sul lato nord, dovrebbe aumentare la sicurezza per le imbarcazioni in uscita e in entrata dal porto
e anche quella delle barche presenti all’interno dello stesso. Inoltre, il nuovo braccio dovrebbe scongiurare
il rischio di insabbiamento a cui i porti sono soggetti. Nella assemblea degli enti consorziati, inoltre, sono
stati approvati all’unanimità il piano programmatico, il bilancio di previsione annuale 2015 e quello
pluriennale 2015/2017. Ma questa non è l’unica novità. Nell’area portuale, infatti, fervono i lavori di
restyling: dopo il rifacimento della segnaletica orizzontale, concordata con il comandante dell’ufficio
circondariale marittimo Sandro Pezzuto e la sostituzione degli vecchi new jersey con panchine, vasi di
fiori, dissuasori luminosi, cestini porta rifiuti, porta biciclette e fontane, si è proceduto ad asfaltare l’intero
molo sud. Sempre sul molo sud, nei primi mesi del prossimo anno, non appena arriveranno i permessi degli
organi competenti, si procederà a realizzare una nuova illuminazione con lampade a led. Inoltre, verranno
installati degli alberi di Natale in vista del presepe subacqueo, che si terrà il 28 dicembre alle 19,
organizzato dall’Ente porto in collaborazione con la Lega Navale e l’Associazione sub Up And Down. Il
presidente dell’Ente porto, Paolo Vasanella, si è detto entusiasta della passata assemblea, dove erano
presenti l’assessore comunale Fabio Ruffini, il presidente del consorzio Bim Franco Iachetti, il sindaco di
Alba Tonia Piccioni, in rappresentanza anche della Provincia, e il presidente dell’Arap Tiziano Petrucci.
«Gli intervenuti», ha dichiarato Vasanella, «si sono complimentato con il consiglio di amministrazione,
composto, oltre al presidente, da Vincenzino Speca, Matteo Di Michele e Gian Luigi Core, per
l’impostazione sobria del documento di programmazione economica e finanziaria e per la solidità
dell’ente».
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